

Kingersheim, une ville qui rassemble

Engagement et Ethique, ferment de notre investissement dans la vie communale

Elue en 2020, notre équipe municipale est composée de femmes et d'hommes qui ont fait le choix de l'engagement pour Kingersheim et ses habitants, sans autre idée que de construire du commun, et animés par la dynamique de celles et ceux qui s'engagent souvent bénévolement dans la commune (associations, parents d'élèves, pompiers, commerçants, artisans, ...).

C'est un total dévouement de toute l'équipe pour, au quotidien, anticiper, imaginer, proposer, gérer, coconstruire avec les habitants, dans un environnement de plus en plus complexe qui aura freiné le début de notre action (crise Covid, montée de l'individualisme, baisse de l'engagement, crise économique, ...).

Comme de nombreux élus, l'exemple de Paul MULLER, qui nous a quitté cet été, montre comment des femmes et hommes qui ont la ville chevillée au corps, investissent du temps personnel pour les autres et le vivre ensemble.

L'engagement au sein d'une collectivité appelle des responsabilités :

- Celle d'abord d'accompagner les agents de la collectivité en tant qu'employeur dans l'exercice quotidien de leurs missions de service public.
- Celle de mettre en œuvre les missions « régaliennes » d'une commune (état civil, écoles, action sociale, urbanisme, voiries, ...) avec des moyens donnés par l'Etat en constante diminution depuis 2013.
- Celle de savoir travailler avec les 38 autres communes de l'agglomération mulhousienne pour les compétences qui sont dorénavant intercommunales.
- Celle de créer du lien dans une ville périurbaine comme Kingersheim où équilibre et compromis sont en permanence à trouver entre les besoins et attentes des habitants en termes de solidarités, d'aménagements ou de sécurité par exemple, en rappelant les droits mais également les devoirs de chacune et chacun.
- Celle de tout mettre en œuvre à l'échelle communale pour construire une ville plus durable et respectueuse de l'environnement.
- Celle de créer des moments de joie et de rencontre lors de moments festifs ou événementiels (avec des contraintes de sécurités de plus en plus fortes).
- Celle de rappeler aux habitants que rien ne peut se faire sans eux et que leur participation est nécessaire pour enrichir, dans les différents Conseils Participatifs, les délibérations qui seront adoptées au conseil municipal.

Cet engagement se fait avec la plus grande altérité et une éthique de la responsabilité.

Et profitons de cette expression libre pour évoquer l'attitude de l'opposition, qui au fil de ses tribunes égrène non-sens et contrevérités, avec une absence de vision, de perspectives et de réalités responsables... ses représentants sont malheureusement loin de nos valeurs dans l'engagement.

N'hésitez d'ailleurs pas à venir vers nous pour vérifier les dires et propos tenus par certains (les « on dit que... ») : nous sommes et restons à votre écoute, même quand ce n'est pas facile ou qu'un sujet fait débat, venez co-construire à nos côtés avec d'autres habitants

Denis BRAND, avec le groupe municipal « Kingersheim, une ville qui rassemble »

Kingersheim Nouvelle Ère

CREA, SHEDS, nos propositions !

Rendons hommage à l'engagement et au travail de tous les bénévoles de ces 2 associations qui ont su faire vivre leurs projets et défendre des causes qui nous sont chères mais force est de constater qu'elles sont désormais à la croisée des chemins.

Le **CREA**, navire amiral de l'action culturelle municipale, présente un budget annuel important et mobilise une subvention ville de près de 1,1M€. Cependant ses sources de financement extérieures se tarissent ce qui remet en cause la pérennité de certaines de ses actions.

A la veille du départ à la retraite de son directeur, une réflexion est en cours pour dessiner les contours de ses futures missions. Nous souhaitons que cette démarche soit menée avec la plus grande transparence et qu'elle implique toutes les parties prenantes y compris et en premier lieu, les habitants. Cette consultation des habitants pourrait se faire au travers d'un sondage vers le plus grand nombre afin de mesurer la pertinence des actions passées et de définir les attentes des habitants en matière de culture.

Les **SHEDS** ont bénéficié d'un bâtiment acheté, rénové à grands frais par la commune (plus de 1M€) et durant toutes ces années, d'aides directes ou indirectes. Mais l'association est confrontée à un certain nombre de difficultés financières, notamment sur ses activités commerciales, liées à un contexte post covid avec des problèmes inhérents à la restauration, le tout dans un environnement concurrentiel.

Nous demandons qu'une réflexion soit menée par la ville de concert avec les membres de l'association afin de les aider notamment, à se diriger vers des formes de commercialisation plus agiles et à recentrer ses activités sur un rôle de sensibilisation, d'information, d'éducation et de promotion d'idées ou d'initiatives privées.

Bien évidemment, nous nous tenons à la disposition des acteurs concernés pour échanger des idées et apporter la contradiction dans un esprit constructif dans l'intérêt des habitants.

Très bonne rentrée !

A votre disposition,
Pascal Heyer, Laurent Roth, Carmen Bacany, Philippe Larger
GroupeKNE@gmail.com

Kingersheim la Vie ensemble

Nous ne sommes pas isolés de ce qui se passe dans le monde, en particulier en Europe. Son influence est directe sur nos vies. Nous aspirons à des actions menant vers la paix, de la part de tous les acteurs dont la responsabilité est mise en évidence dans la guerre en Ukraine. Encore une fois les plus fragiles d'entre nous en subissent les conséquences. En plus de la patience, la solidarité de la part des différentes instances pourraient être les qualités attendues.

**Fadi Hachem, Kingersheim la Vie ensemble,
07 67 37 72 14 - fadi.hachem@orange.fr**